



‘Perdonan’ diputados a titular de Bienestar

MARTHA MARTÍNEZ

A cuatro meses de que diputados de Morena pidieron la destitución de la Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, ambos hicieron las paces ayer durante la plenaria de la bancada.

Ricardo Monreal, coordinador de la fracción parlamentaria, informó que previo a la participación de la funcionaria federal, sostuvieron una conversación en la que acordaron mejorar la interlocución.

Relató que en el marco de dicha conversación, le explicó que las solicitudes que los legisladores le hacen no son indebidas, ya que son ellos quienes aprueban el presupuesto de los programas que opera la Secretaría de Bienestar.

“Le he comentado que nosotros no queremos nada indebido, sino tener la información, porque finalmente somos quienes aprobamos el presupuesto para la aplicación de los programas, y en nuestro territorio nos pre-

guntan ¿Y tú qué estás haciendo? Pues es muy sencillo: te aprobé el presupuesto del cual estás gozando”, dijo.

En abril, legisladores morenistas pidieron a su coordinador hablar con la Presidenta Claudia Sheinbaum para pedirle la destitución de Montiel, a quien calificaron como “nefasta”.

Los diputados acusaron que la Secretaria los regañaba como niños cuando se acercaban para pedirle que los invitara a la entrega de programas sociales.

Monreal reconoció que en su reunión previa hablaron sobre cómo mejorar la relación también con los delegados de la dependencia en los estados.

Dijo que le explicó que los diputados también le ayudan a la Presidenta en el ejercicio de su función.

Monreal detalló que le pidió a la funcionaria federal tener comunicación.

En su turno, Montiel calificó a la bancada guinda como maravillosa y agradeció la invitación a la plenaria.



La Secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, acordó ayer con Ricardo Monreal, mejorar la comunicación.